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Una residencia 
sanitaria para Alcalá 
Si la Dirección General del Patrimo

nio acepta la propuesta que le ha sido 
hecha por el comité local de UCD, es 
muy posible que Alcalá de Henares 
pueda contar, en un plazo no excesiva
mente lejano, con una residencia sani
taria. En una reunión mantenida recien
temente por el director general, señor 
Romani, con miembros del citado par
tido, éstos expusieron al representante 
de la Administración la necesidad que 
tiene la ciudad alcalaina de disponer 
de un centro de las características se
ñaladas. En este sentido recordaron que 
está prevista la construcción de una 
residencia sanitaria con capacidad para 
500 camas, en el programa de inversio
nes del Instituto Nacional de Previsión. 

Se incoa expediente 
de conjunto 

histérico-artíst ico 
para Soria 

COPLACO Y LA DIPUTACIÓN 

Elias Cruz, delegado del Gobierno 
en la Comisión de Planeamiento y Coor
dinación del Área Metropolitana de 
Madrid (COPLACO), se ha mostrado 
dispuesto a celebrar un debate urbanís
tico con el presidente de la Corporación 
Provincial madrileña, Enrique Caste
llanos. Así lo ha puesto de manifiesto 
en unas declaraciones hechas al diario 
«ABC» en las que ha contestado a algu
nas opiniones versadas por el señor 
Castellanos tras el pleno celebrado por 
la Diputación el pasado mes de abril. 

Enrique Castellanos había dicho a los 
periodistas, en la habitual rueda de pren
sa que tiene lugar después de cada 
pleno: «La COPLACO es para mi un 
organismo artificioso, que no tiene con
sistencia y que está padeciendo la pro
vincia de Madrid. En él, frente a geren
tes, directores generales y técnicos, esta 
Diputación sólo tiene un representante». 

Por su parte, Elias Cruz ha calificado 
las opiniones de Enrique Castellanos co
mo de «gratuitas y poco meditadas». Y 
ha dicho: «En este momento, no sé si 
COPLACO debe integrarse en la Dipu
tación, o ésta en COPLACO». 

Más adelante afirmó: «En este mo
mento no me preocupan las declaracio
nes del señor Castellanos, porque esta
mos centrados en cosas importantes, 
como el planeamiento de Madrid y las 
remodelaciones de barrios carentes de 
toda clase de dotaciones. Situación a 
la que hemos llegado en gran parte por 
las licencias concedidas por municipios 
que dependen de la Diputación y no 
han respetado las reglas de urbanismo 
más elemental». 

Tras señalar Elias Cruz que, en su 
opinión particular, las funciones de la 
Diputación Provincial deberían inte
grarse en un futuro próximo en una es
tructura análoga a un organismo metro
politano, concluyó: «COPLACO tiene 
en marcha en este momento un plan 
de inversión de unos mil millones de 
pesetas para ayuda a planeamientos 
de municipios, programa ya en marcha 
v cuya primera fase acaba de ser apro
bada por la Comisión. Nos prestamos 
gustosos a un debate urbanístico con el 
señor Castellanos, porque puede estar 
equivocado». 

Está en marcha el expediente a fin de 
que, por la Dirección General del Patri
monio Artístico, se declare conjunto his-
tórico-artístico el casco antiguo de la 
ciudad. 

El indicado expediente fue informado 
favorablemente por la Real Academia de 
San Fernando, el año de 1971, rehacién
dose nuevamente tres años después. 
Ahora, cabe pensar que llegue a feliz 
término, estimándose tal medida no 
entorpecedora precisamente del progre
so urbanístico, sino a la inversa: su
mamente beneficiosa para el mismo. 

Se trata de mantener en toda su pu
reza las construcciones arquitectónicas 
de lo que fue perímetro de la antigua 
Soria, enmarcado principalmente por 
los restos de sus murallas y se delimita 
a partir del Castillo, descendiendo hasta 
el río, siguiendo ribera arriba hasta la 
falda del Mirón, donde todavía pueden 
verse restos unidos a la ermita que lleva 
este nombre. 

Continuaban hasta la Puerta del Ro
sario, junto al templo de Santo Domin
go. En la calle de Puertas de Pro, hay aún 
un pequeño lienzo y hasta no hace mu
chos años se mantenían los apoyos la
terales de la Puerta de Rabanera, frente 
a la iglesia de San Juan. 

Las murallas, rodeando por detrás 
de Santa Clara, llegaban de nuevo al 
Castillo, midiendo una longitud de unos 
nueve kilómetros. 

Dentro de este recinto quedan los 
monumentos más importantes de la ciu
dad, excepto el que fue Monasterio de 
la Orden Hospitalaria de San Juan de 
Jerusalén, vulgarmente conocido por 
San Juan de Duero y el antiguo pre-
ceptorio del Templo, del que sólo se 
conserva la iglesia, en el paseo de San 
Polo. 

Casi borrados los restos de las mura
llas por el crecimiento de la población, 
la declaración de conjunto histórico-
artístico de lo que fue antiguo recinto 
de la ciudad, con sus típicas calles de 
caballeros, teatro, zapatería, aduana 
vieja, estudios, etc., contribuirá a mante
ner su original tipismo y su belleza ar
quitectónica e igualmente a la conser
vación de zonas urbanísticas merecedo
ras igualmente del máximo cuidado y de 
la máxima atención. 

Alcobendas: 

EL PSOE INTENTO CONSTITUIRSE 
EN AYUNTAMIENTO 

El PSOE quiere influir a toda costa 
en los ayuntamientos antes de cele
brarse las elecciones municipales. En el 
madrileño pueblo de Alcobendas, los 
enfrentamientos entre la alcaldía y el 
partido se suceden tan frecuentemente, 
que la situación se hace cada día más 
insostenible. 

Hace días un grupo nutrido de so
cialistas intentaron, por la fuerza, tomar 
la alcaldía ante la estupefacción de los 
funcionarios que allí trabajaban. 

«No les dejamos entrar —nos dicen—. 
La osadía sobrepasaba ya todos los 
límites. Hasta ahora les habíamos per
mitido actuar sin inmiscuirnos en sus 
tareas, pero esto ha sido la gota que ha 
rebasado el vaso.» 

»AIIÍ se presentó el alcalde, que ellos 
habían nombrado, con su equipo de 
trabajo, y pretendían que se les dejara la 
sala de sesiones para celebrar su primer 
pleno "legal". Ante nuestra negativa se 
marcharon a la plaza pública, para cele

brarlo y allí, tras aprobar no sé qué 
acuerdo, se produjeron ataques verba
les contra el alcalde, teniente alcalde 
y personal del Ayuntamiento. Se nos 
tilda de fascistas, falangistas y fran
quistas y de que nuestros cargos no 
son válidos porque, según ellos, los 
hemos conseguido a «dedo»; cuando 
todos nuestros funcionarios han dedi
cado parte de su vida a preparar las 
oposiciones para ocupar estos puestos.» 

—¿Conoce la directiva del partido 
estas actuaciones? 

—Sí, pero se inhiben. A Felipe Gon
zález, en concreto, se le han comunicado 
todos estos altercados en el mismo día 
de producirse pero, parece que no quie
re saber nada. Se dan por enterados, 
pero dejan actuar. 

—¿Qué causas alegan para conseguir 
sus pretensiones? 

—Ninguna. Lo que pretenden es 
cargarse el Ayuntamiento antes de las 
municipales. 

Debate sobre la 
preautonomía 

madrileña 

La creación de una comisión perma
nente y el orden del día de una futura 
reunión en la que se tratará la preauto
nomía para Madrid fueron los dos temas 
debatidos por los parlamentarios del 

PSOE, de UCD, de AP y del PCE. A esta 
entrevista previa asistieron, por parte 
del Grupo Socialista, convocante de 
este primer contacto, Manuel Turrión, 
Alonso Puerta y Donato Fuejo, en tanto 
que por parte de UCD asistían los se
ñores Camuñas, Garrigues y Pérez 
Llorca. Martínez Emperador representó, 
por su parte, a Alianza Popular. El PCE 
no pudo asistir a la primera parte de la 
reunión, que se celebró por la mañana. 
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LA PROVINCIA, 30 DÍAS 
Crónica mensual del quehacer 

municipal en los pueblos madrileños 
LCORCON -—si cuan
do estas líneas apa
rezcan no ha sido di
suelto uno de ellos— 
es la única población 
de España, del mundo 
y de todos los tiem
pos, que cuenta con 

dos ayuntamientos. O para entendernos 
mejor, con dos Corporaciones Muni
cipales. Así como suena. Una de estas 
Corporaciones es la legítima y legal-
mente constituida,y otra la Corporación 
Socialista, que funciona de forma para
lela a la legal y que, según sus promo
tores, ha sido formada ante la negativa 
de la dimisión de los actuales muníci-
pes. La decisión fue adoptada, según 
informaron fuentes del PSOE, apoyán
dose en que este partido obtuvo más 
del cincuenta por ciento el 15 de junio 
del año pasado y se consideran más 
representativos que los actuales «de-
tentadores del poder municipal que 
fueron designados por un régimen dic
tatorial». Este Ayuntamiento ha convo
cado ya un «pleno», en forma de acto 
público para tratar todos los problemas 
que el municipio tiene planteados. Este 
Ayuntamiento socialista no ha podido 
ocupar, de inmediato, las dependencias 
municipales, pero provisionalmente se 
han formado unas comisiones de tra
bajo. El alcalde legítimo, don Ramón 
Ocaña, acusó a la agrupación del 
PSOE de «irresponsable y antidemó
crata». Por su parte, el gobernador civil 
ha ordenado una investigación acerca 
de la existencia de este segundo Ayun
tamiento por si hubieran incurrido en el 
delito de usurpación de funciones, pre
visto en el artículo 320 del Código Penal 
vigente, investigación que a la hora de 
redactar estas líneas se está verificando. 
Sin comentarios. • En Alcalá de Hena
res las cosas no han llegado a ese ex
tremo de constituir una doble Corpora
ción Municipal, pero en la última sesión 
plenaria —una de las más movidas de 
los últimos tiempos— los vecinos tu
vieron voz, mejor dicho se la tomaron, 
porque nada más empezar a aprobarse 
las actas de la sesión anterior, los veci
nos que colmaban la sala comenzaron 
a gritar: «se toman los acuerdos a espal
das del pueblo». Las manifestaciones 
continuaban y el alcalde, señor Sancho 
Thomé, suspendió por unos minutos 
el Pleno y se reanudó cuando éstos le 
prometieron que una vez terminado el 
estudio de los puntos del orden del 
día, hablaría con todos ellos. Y así fue, 
porque finalizada la sesión los asisten
tes ajenos a la Corporación, comenza
ron a exponer temas de actualidad, co
mo la subida de transportes, retraso en la 
construcción de un paso elevado en la 
carretera, despidos, etc. Los asuntos 
que figuraban en el orden del día —15 
en total— fueron de puro trámite. En 
esta población, el tema de la subida 
del transporte, además de su exposición 
en este Pleno a que nos hemos referido, 
ha suscitado comentarios e información 
en los diversos medios de información. 
Y refiriéndonos también a Alcalá de 
Henares, hemos de señalar que orga
nizados por la Oficina Municipal de 
Turismo y para conmemorar el CCCLXII 
aniversario de la muerte de Cervantes, se 
celebraron diversos actos, entre ellos 
las Vil Jornadas musicales, conciertos 
de piano, exposiciones diversas, tea

tro, etc. • Y como no hay dos sin tres, 
pleno borrascoso en Getafe, que por 
cierto celebró brillantemente sus fiestas 
patronales en honor de Nuestra Señora 
de los Angeles, con pregón a cargo 
del alcalde de Madrid, don José Luis 
Alvarez. Un grupo de parados, que tam
bién se temía que en el acto del pregón 
de las fiestas se manifestaran sin que 
llegaran a hacerlo, alzaron su voz cuan
do no se trató, como creían, el tema del 
paro. Como acabara la sesión sin aludir 
siquiera al mismo, hubo gritos, palabras 
duras contra la gestión municipal, ante 
cuya actitud el alcalde, señor Arroyo, 
trataba de calmarles diciendo que se 
les daría una explicación. Por su parte, el 
concejal señor Carro manifestó que si 
esos hombres lo que pedían era trabajar, 
él estaba dispuesto a unirse a ellos y 
llegar al Congreso para que sus señorías 
tomaran conciencia del problema. Los 
gritos de «Paro no. Queremos trabajo», 
se oían desde la calle. En la sesión fue
ron tratados asuntos tan interesantes 
como el de la unificación de los taxis 
de siete municipios de la provincia, en
tre ellos Getafe, con los de Madrid. 
Se dio cuenta a los reunidos, del infor
me derivado de la aprobación del Plan 
General de Urbanismo, se aprobaron 
los pliegos de condiciones para la cons
trucción de una depuradora de aguas 
residuales que alcanza un presupuesto 
superior a los ocho millones de pesetas; 
se informó sobre un plan especial de 
construcción escolares y el concejal 
señor Carro expuso una moción en la 
que solicitaba del pleno que los jubila
dos, pensionistas y vecinos acogidos 
al padrón de Beneficencia, tengan ac
ceso gratuito a las instalaciones muni
cipales. Pero en Getafe estos días, ade
más de sus solemnes fiestas, ha sido no
ticia el hecho de que, tras varias reunio
nes con representantes del Gobierno 
Civil, asociaciones de vecinos, repre
sentantes de Adeva y de la nueva empre
sa «Autobuses del Sur, S. A.», se haya 
llegado al acuerdo de que la nueva em
presa de autobuses se hace cargo de 
todo el personal adscrito a las líneas de 
transferencia con unas grandes venta
jas para el usuario, como son la incor
poración al servicio entre Madrid y 
Getafe, y viceversa, de una nueva flota 
de veinticinco autobuses, además de 
que existirá un servicio nocturno y se 
estudia el establecimiento de un carril-
bus en la carretera de Toledo, para acor
tar el tiempo de viaje a Madrid o regre
so. Han corrido rumores y el alcalde lo 
dejó escrito en el Boletín Municipal, 
que existía tirantez entre el Ayuntamien
to y la Parroquia de la Magdalena, pero 
todo parece indicar que las aguas han 
vuelto de nuevo a su cauce y que Igle
sia-Ayuntamiento, han vuelto a reco
brar las buenas relaciones que supo 
crear aquel buen párroco de feliz re
cuerdo en Getafe, don Rafael Pazos, 
recientemente fallecido. • En el último 
Pleno del Ayuntamiento de Torrejón 
de Ardoz, la Corporación Municipal ha 
dado «luz verde» para la Casa de la Ju
ventud y obras del cementerio, para 
lo cual se ha habilitado un crédito de 
cien millones de pesetas. En el mismo 
pleno fueron adjudicadas obras de 
alumbrado y urbanización en la ciudad 
deportiva, por un montante de pesetas 
superior a los diez millones. También 
se trató y aprobó la subida de salarios 

señalados en el Pacto de la Moncloa, 
para funcionarios municipales, así como 
el incremento del valor de terrenos. Y 
referido a Torrejón de Ardoz, en el Bo
letín Oficial del Estado el día 5 de abril, 
se anunciaba la subasta para la ejecu
ción de las obras de conducción de 
aguas al barrio de San Benito, por el 
tipo de 2.474.684 pesetas. • Y noticias 
como la que sigue, ños gustaría siempre 
recoger y divulgar con más frecuencia: 
El pan baja en Alcorcón... Sí, está leyen
do bien. Hasta un veinticinco por ciento 
ha bajado el mes pasado este impres
cindible artículo de primera necesidad. 
Sobran más palabras. • Dimitió el al
calde de Parla, don Domingo Ostalaza y 
manifestó y justificó su decisión con las 
siguientes palabras: «La situación era 
insostenible. Me echan la culpa de todo. 
Los problemas que me obligan a dimi
tir son muchos. Mis conciudadanos me 
echan la culpa de todo lo que ha ocurri
do en el pueblo: desmanes urbanísticos, 
falta de colegios, transportes, agua, etc. 
Pero lo curioso del caso es que algunos 
representantes de las asociaciones de 
vecinos afirman que están de acuerdo 
con la gestión llevada a cabo por el se
ñor Ostolaza. ¿En qué quedamos? • Y 
hablando de dimisiones, aunque no 
sabemos si cuando estas líneas vean 
la luz el gobernador habrá aceptado 
la del señor Ostolaza, sí informamos que 
le ha sido tenida en cuenta la dimisión 
al alcalde de Coslada, don Mariano 
Faura Estévez y se ha hecho cargo de 
la alcaldía, con carácter accidental, el 
primer teniente de alcalde, don Gu
mersindo Bustos, quien ha manifes
tado que la adaptación del plan gene
ral es el problema más grave que tiene 
planteado y que estima conveniente 
los contactos con los vecinos y que no 
se presentará a las elecciones munici
pales próximas. El señor Bustos perte
nece al Ayuntamiento desde hace siete 
años y llevaba dos como teniente de 
alcalde y se trata de un hombre muy 
conocido en Coslada. También, refirién
dose a problemas locales, el señor Bus
tos ha señalado que le preocupa la en
señanza y el transporte. En cuanto a las 
causas de la dimisión del señor Faura, se 
deben más bien a razones de índole 
particular y familiar. Y muy cerca de 
Coslada, tan cerca que se confunden 
algunas calles del casco urbano, está 
San Fernando de Henares, donde en el 
pleno municipal extraordinario fue apro
bado el proyecto de presupuesto ordi
nario para el presente ejercicio que al
canza la cifra de 81.900.000 pesetas, 
del que más de la mitad está destinado 
al personal municipal. El concejal señor 
Delgado que se caracteriza por sus 
frecuentes intervenciones en todos los 
plenos, manifestó que el capítulo de 
personal le parecía muy elevado, por lo 
que abandonó la sala a fin de no parti
cipar en el debate previo a su aproba
ción. En otro pleno, también extraordi
nario, se aprobó entre otros asuntos, 
la tasa por recogida de basuras, que 
pasa de 500.000 pesetas a 750.000 
pesetas anuales. • En San Lorenzo de 
El Escorial fueron inaugurados los jar
dines de Austria en acto presidido por 
el alcalde, don Julio Muñoz Ontoria, 
que fue recibido en las puertas de los 
mismos al frente de la Corporación 
Municipal, por el presidente ejecutivo 
del Consejo Superior del Turismo aus
tríaco, el ambajador austríaco en Espa
ña y otras personalidades de dicho 
país. En dichos jardines fue descubier
ta una lápida con el nombre de Jardi
nes de Austria, enclavados en la llama
da alameda, en donde se han plantado 
tres árboles traídos «ex profeso» de 
otros tantos estados de Austria. Fue 
leido el mensaje que el alcalde de Viena 
dirigió con tal motivo a su colega de 
San Lorenzo de El Escorial. • Entre los 
planes de inversión en servicios de cer
canías de la RENFE, figura la primera 
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fase del tramo del suburbano Atocha-
Getafe-Parla-Fuenlabrada, por un im
porte de 239 millones de pesetas. Estos 
municipios que se beneficiarán de este 
plan de transportes suman una pobla
ción superior a los 250.000 habitantes, 
de los que cerca del 42 por 100 se tras
ladan diariamente a Madrid. Tras mucho 
tiempo de silencio a este proyecto de 
solución del medio de transporte a estos 
municipios del sudoeste, por fin parece 
que ahora se convierte en realidad. Por 
su parte, como ya se ha informado en 
esta misma publicación, algunos mu
nicipios, entre ellos Getafe, se inclinaban 
por el sistema de Monocarril, por enten
der que este sistema podía aún ser más 
rápido, habiendo prosperado el que 
ahora RENFE se propone acometer por 
cuanto supone una reducción notable 

de presupuesto al aprovechar gran parte 
de la infraestructura con que cuenta. • 
Móstoles sigue con el problema, que 
a medida que avanzamos hacia el ve
rano, se agrava: el del agua. Los vecinos 
se sienten inquietos ante el temor de 
que durante el estío el preciado líquido 
llegue a faltar, puesto que ya escasea, 
por lo que los vecinos se manifiestan 
con frecuencia, achacando a la Corpo
ración Municipal de esta anomalía. A 
esta deficiencia del agua hay que sumar 
el problema escolar. Y es que Móstoles 
es un pueblo que ha crecido muy de
prisa y los servicios e infraestructura se 
han quedado pequeños. • También 
parece ser que en Ciempozuelos empie
zan a tener dificultades con el agua, ya 
que, según nuestras noticias, lo que sale 
del grifo tiene un color achocalatado, 

que preocupa a los vecinos, por lo que 
se ha tenido que recurrir al abasteci
miento por medio de camiones-cister
nas y el consumo de botellas de agua 
mineral. • Y hecho este breve repaso a 
la actualidad municipal en la provincia, 
no queda sino comunicar que una vez 
que el ministro del Interior ha dado el 
visto bueno, ha sido firmada la unifica
ción de los taxis de la provincia a que 
antes ligeramente aludimos. Es por 
tanto ya un hecho que se han suprimi
do las tarifas de retorno, con lo que se 
evitarán los diversos incidentes que 
a menudo, por este motivo, se venían 
produciendo. Los pueblos beneficiados 
son Getafe, Leganés, Alcorcón, Cosla-
da, Torrejón, Móstoles y Pozuelo. 

PROVINCIANO 

LOS PLENOS DE LA DIPUTACIÓN 
AGUA PARA PUEBLOS DE LA SIERRA NORTE 

Bibliobuses para algunas pequeñas poblaciones aisladas 
OSCIENTOS cuatro 

epígrafes figuraban en 
el orden del día que 
la Diputación Provin
cial celebro bajo la 
presidencia de don 
Enrique Castellanos y 
que a excepción de 

dos que a propuesta de los diputados 
provinciales quedaron sobre la mesa, 
todos ellos fueron aprobados. Por par
te de los asuntos presentados por 
Cooperación y Coordinación, hay que 
destacar la aprobación de créditos y 
subvenciones para diversos pueblos, 
destinados a pavimentación, alumbrado, 
plan de electrificación rural (2.a fase), 
en el cual participa la Diputación al pre
supuesto que se eleva a cerca de 73 
millones, con 17.804.322 pesetas. Asi
mismo, dentro de Cooperación hay 
que destacar también la cantidad de 
35 millones de pesetas para completar 
la dotación inicial de los 139.148.787 
pesetas, intengrándose así la suma de 
174.242.183 pesetas (50 por 100 del 
presupuesto general), que corresponde 
aportar a la Diputación, a las obras de 
conducción norte-sur y este-oeste, es
taciones de bombeo, depósitos de re
gulación y caminos de servicio en el 
plan hidráulico para pueblos de la 
sierra Norte de la provincia. 

En vías y obras provinciales fueron 
aprobados varios millones para asfal
tados en calles de los pueblos y bacheos 
en carreteras. 

En arquitectura y edificios provin
ciales, se aprobó un proyecto de pin
tura, repaso de carpintería y pavimen
tos, por importe de cerca del medio mi
llón de pesetas, para la vivienda del go
bernador civil de la provincia. 

RUEGOS Y PREGUNTAS 

En el capítulo de ruegos y pregun
tas, el diputado provincial señor Bu-
ceta se refirió al Convenio ya firmado 
hace unos días entre el Ayuntamiento 
y el Ministerio de Educación, para la 
creación de plazas escolares. El citado 
diputado señaló que era el momento 
de aunar y coordinar fuerzas entre los 
organismos citados y la Diputación, 
que debe poner a disposición de este 
plan escolar cuantos medios disponga, 
como instalaciones que no están en 

pleno rendimiento, a fin de que entre 
todos poder lograr algo efectivo. La ba
rriada a que se refería en concreto era la 
de Fuencarral, a lo que el presidente 
aseguró que el ruego se trasladaría a los 
organismos pertinentes, y que efectiva
mente la colaboración tripartita podía 
ser una forma ideal de colaboración en 
el problema de la enseñanza y otros de 
diversa índole que están planteados o 
puedan plantearse. 

ASUNTOS SOBRE 
LA MESA 

Los asuntos que quedaron sobre la 
mesa fueron los que figuraban en el 
orden del día con el número 45 que se 
refería al proyecto del nuevo reglamen
to de la Ciudad Sanitaria, a petición 
del diputado señor López Malla, y el 
epígrafe 92, a petición del diputado 
señor Marcos de Lanuza, que trataba 
sobre la aprobación del proyecto y plie
go de condiciones de diversas obras 
de impulsión desde el sondeo al de
pósito regulador de aguas de Villa nueva 
de Perales. 

ELOGIO AL MARQUES 
DE LOZOYA 

Como final del Pleno, el presidente 
de la Diputación, tras de hacer un en
cendido elogio de la persona y destacar 
la obra del Marqués de Lozoya, recien
temente fallecido, pidió que constase 
en acta el sentimiento de la Corpora
ción. «Hemos perdido —dijo— uno de 
los grandes valores, como crítico artís
tico y literario, cuya colaboración a la 
Diputación había sido muy estimable 
en el Plan de restauraciones de monu
mentos provinciales que la Diputación 
llevaba a cabo. Concretamente en la 
reparación del Castillo de Manzanares, 
su asesoramiento había sido de una 
gran utilidad, lo mismo que en las obras 
que se efectúan en el ábside mudejar de 
la Iglesia de Valdilecha. 

Durante el desarrollo de la sesión 
hay que destacar también las elogiosas 
palabras que el diputado señor Marcos 
de Lanuza pronunció a favor del doctor 
don Javier Matos Aguilar, con motivo 
de su reciente nombramiento como d i 

rector general técnico de la Ciudad 
Sanitaria Provincial «Francisco Franco». 

RUEDA DE PRENSA 

Si interesantes fueron los temas, que 
figuraban en el orden del día, no menos 
importancia tuvieron los tratados en la 
rueda de prensa celebrada, como de 
costumbre, al término de la sesión. Co
mo era de esperar, el tema del antiguo 
Hospital de Maudes, como futura sede 
de la Diputación, saltó a la palestra y 
además del señor Castellanos, el arqui
tecto de la Corporación señor Ambros 
Escanellas que acompañaba al presiden
te, manifestó que había efectuado un 
recorrido por sus instalaciones y que 
previo los estudios correspondientes, 
una vez acometidos los trabajos corres
pondientes, podía muy bien adaptarse 
a las exigencias de la Diputación, que 
ganaría en funcionalidad. Se dijo tam
bién, relacionado con este tema, que 
el edificio presenta un estado evidente 
de abandono y que al ser un edificio 
histórico-artístico, es necesaria su re
paración. 

Un informador sacó a colación el 
Área Metropolitana, al que el presidente 
calificó de «organismo artificioso y mo
lesto que lo está padeciendo Madrid». 

Más tarde el señor Castellanos se re
firió a la inmediata inauguración de las 
Residencias de Ancianos de Las Rozas 
y del Hospital Geriátrico de Villa del 
Prado a cuyo equiparamiento se estaba 
procediendo y a la apertura de Parques 
de Incendios en Alcobendas y Parla, 
cuyo personal se estaba adiestrando en 
Villaviciosa de Odón. 

El problema escolar en la provincia 
fue otro de los puntos tratados en la 
rueda de prensa, manifestando el señor 
Castellanos que el tema escolar supone 
a la Diputación cerca de 900 millones de 
pesetas anuales, señalando que la Cor
poración no había tenido hasta ahora 
información sobre planes provinciales 
escolares y volvió a recalcar la necesi
dad de la colaboración tripartita. 

Sobre la necesidad de dotar a los 
pueblos de bibliotecas, dijo el presiden
te que estaba en estudio la creación 
de bibliobuses para los pueblos más 
aislados, en los que no sea posible la 
instalación de una de estas instalacio
nes fijas. 

Bonifacio VAREA 
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Carteles 

de la corrida 
de la Beneficencia 

En el magnífico 
marco del castillo de 
Manzanares El Real 
tuvo lugar el pasado 
día 3 de mayo el fallo 
del Concurso de Car
teles Anunciadores 
de la Gran Corrida 
Extraordinaria de Be
neficencia 1978. 

Tras las delibera
ciones del Jurado, 
compuesto por don 

Segundo premio 

L e o p o l d o M a t o s 
Aguilar, en calidad 
de presidente del 
mismo por delega
ción de don Enrique 
Castellanos; don Luis 
Buceta Facorro, don 
José M.a Aymat, don 
Alvaro Delgado Ra
mos, don Alberto 
Duce, don José M.a 

Rodríguez Al faro, 
don Federico Sán
chez Aguilar y don 
Fernando Gracia Co-

Primer premio 

£ftivraiurcttf\& 

mendador, en cali
dad de vocales, auxi
liados por el secre
tario don Luis Ber-
nabéu, se entregaron 
ante los medios de 
comunicación nacio
nal los premios a los 
galardonados. 

Correspondiendo 
el primer premio a 
don Pío García Es
cudero, dotado con 
100.000 pesetas; el 
segundo a don Jesús 
Bernal, premiado con 
75.000 pesetas, y un 
accésit de 25.000 a 
don César Palacios. 

Al término de la 
entrega simbólica de 
los premios por don 
L e o p o l d o M a t o s 
Aguilar, quien agra

deció la participa
ción a todos y cada 
uno de los concur
santes, quedó abier
ta una exposición de 
todos los carteles 
presentados y se 
ofreció un típico vino 
español. 

(Fotos: 
R. LEAL) 

Accésit 

GRAN 
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CAÍA RURAL 
(Sociedad Cooperativa de Crédito) 

Caja Calificada por el Ministerio de Hacienda con el n.° 2G 

Autorizado por ei Banco de España 2 8 - 1 - 7 5 

La Caja Rural realiza toda clase de operaciones nanearías con sus socios 
C E N T R A L : 

P.° San Francisco da Salas, 10 
M A D R I D 

T E L E F O N O S 
^ ^ ^ ^ ^ CENTRALITA: 243 06 05 - 243 06 01 - 243 06 02 

CAÍA RURAL 
Al Servicio de los Agricultores y Ganaderos 


